



社内報

～6月号～

清水運輸 株式会社
株式会社 エスユーロジ
発行責任者 清水 英次
編集部 岡部 由貴

皆さん毎日の作業ご苦労様です。

6月梅雨入りもして、季節は真夏へと向かっております。現場乗務員の皆さんには雨濡対策や温度管理対策、熱中症対策などで負担の大きい時期に差し掛かります。運転においては路面が滑りやすく普段よりも車間を取る、ウィンドウは曇りやすく視界確保と安全確認に時間を取られる、傘をさした人が多く周囲の認知が遅れ歩行者にも気をつけなくてはならない等、本当に気の抜けない時期となっております。当グループでは過去からの統計的に、比較的荷量の少ない閑散期にさしかかりますが、この時期が一番事故の多い時期となっております。品質事故対策・労災対策・交通事故対策には、普段よりも気をつけていただきたいと思います。

さて、事業会計年度上の暦では第一四半期も終わりの月です。毎年、前期の成績は振るわない当社の傾向もありますので、事故や経費削減においては、皆様の班活動などにより協力を得て、なんとか前期を乗り越えようと考えております。同時に営業的には、高速代金の値上がりや燃料高騰に対する値上げ交渉を全社で行っております。現場・事務所と一体となり、利益確保をして夏季の手当 UP に結び付けたいと思っております。

ご報告となりますが、グループに新しい事業所が新設されました。場所は東京都西多摩郡瑞穂町青梅 IC そばに、エスユーロジ西東京事業所として新設しております。冷凍冷蔵輸送を中心に、既に24両30名の方に従事していただいております。今回は、同業他社より事業譲渡を行い開設の運びになりました。北関東事業所から奈良所長、羽生事業所から村瀬代理が赴任し、新しい仲間と一緒にグループ全体を盛り上げて行こうとしております。どうか各事業所の皆様にもご支援を頂きますよう、よろしくお願い致します。

7月の安全講習会では今年も班活動発表会と表彰式を予定しております。是非とも皆さんの良い成果を喜び合えるように、今月も頑張っていきましょう。

※ホームページ URL : <http://www.shimizuunyu.net> 検索エンジンから検索方法 HP・Facebook とともに、「清水運輸グループ」検索です。Facebook 「いいね！」ボタンクリックをお願いします！

代表取締役 清水英次



今月は川越事業所です。

事業所便り

川越事業所では 5/6（火）からホンダの自動車部品の輸送を開始しています。
自動車部品の輸送は品質や取扱いについて厳しく、商品を破損させてしまい工場に供給する代替え品が無ければ工場のラインが止まってしまいます。

当社の運行されているドライバーの皆さんでは幸いラインを止める事故は起こっていませんが、現在までに商品事故 2 件、構内縁石接触事故などが発生しております。

事故を発生させないためにも定期的にミーティングを行い、商品事故ゼロを目指していきます！



5/11（日）川越事業所感謝祭！！

川越水上公園にてご家族の方も含め総勢 23 人でバーベキューを行いました。

当日は天気も良好で熱い中、ご参加頂きありがとうございます。

また 6/15（日）には営業所対抗のソフトボール大会がございますので、多くのご家族の方にも参加して頂ければ幸いです。

清水社長のご参加も期待しております。

